



かまだようちえん

れいわねんがつ
令和7年6月-1

○ 未就園児教室「にこにこランド」コアラの会さんに来ていただきました。5月22日

本年度「にこにこランド」を全8回、開催いたしました。

第1回目は、コアラの会さんに来ていただき、歌遊びや紙芝居、人形などを使ってお話ををしていただきました。保護者の方と一緒にじっと見えて楽しみ、一緒に体操をしたりしました。中でも、笑顔がはじけたバルーン遊びでは、中に入ったりバルーンを揺らしたりして、楽しみました。

同年代の子たちの中で一緒に過ごすことの楽しさ、そして保護者さん同志のつながりになればと思います。ぜひ“お話や絵本の好きな子”に育っていってほしいと思います。



○ 玉ねぎの収穫をしました。5月29日

年長すみれ組の子どもたちが、昨年の11月に苗を植え、水やりと草引きをして育ててきました。そして、いよいよ、土から飛び出るほどの大きさになった玉ねぎを引きました。古川さんに、「右、左、右、左、、、と揺らすんよ」と教えてもらうとその通りに揺らし、「やったー、大きいよ」「根っこがいっぱいや、ラーメンみたいや」「こっちは双子や」と歓声を上げながら次々引くこと180個。「もも組さんとたんぽぽ組さんにもあげる！」と、数を数えて袋に入れました。

絵本やテレビでは見るものの、実際に自分で引き抜くことにより、根っここの強さや玉ねぎの重さ、言葉にできない感覚など、収穫の喜びを体験しました。



家に持ち帰ると、みそ汁、カレーライス、サラダなどなど、家族と一緒に料理をしておいしくいただいた話をしていました。

感じたことや楽しいことを、人に聞いてもらうことで体験がより楽しくなり、コミュニケーションが広がる体験となりました。